
Fachbereichsleiterin Adolfs sowie Stv. Thamm als Vorsitzende des Schulausschusses erläutern 
die Vorlage und weisen auf die enorme geleistete Arbeit der Verwaltung hin.  
 
Stv. Retzerau sieht hier mittelfristig Beratungs- und Handlungsbedarf hinsichtlich der 
Schülerentwicklung; hier sollten im Laufe des nächsten Jahres weitere Informationen gesammelt 
werden und auch der Sanierungsplan sei zu beachten, da dort auch die anderweitige Verwendung 
von Schulgebäuden vorgesehen sei. 
 
Anschließend fasst der Rat analog des Schulausschusses folgenden Beschluss: 
 
Ein Antrag zur Errichtung einer möglichen Sekundarschule zum Schuljahr 2013/2014 wird nicht 
gestellt. Die weiteren Entwicklungen in den Schulstrukturen werden genauestens beobachtet, um 
zu gegebener Zeit weitere Schritte einzuleiten.  
 
 
 
 


